https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/16/questions/QANR5I 16QF14799



16ème legislature

Question N° : 14799	De M. Jordan Guitton (Rassemblement National - Aube)				Question écrite
Ministère interrogé > Agriculture et souveraineté alimentaire			Ministère attributaire > Agriculture et souveraineté alimentaire		
Rubrique >agriculture		Tête d'analyse >Transport des céréales sur la Seine lors des jeux Olympiques et Paralympiques		Analyse > Transport des céréales sur la Seine lors des jeux Olympiques et Paralympiques.	
Question publiée au JO le : 06/02/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)					

Texte de la question

M. Jordan Guitton alerte M. le ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur le transport des céréales sur la Seine lors des jeux Olympiques et Paralympiques 2024. Plus de trois millions de tonnes de céréales sont acheminées chaque année sur la Seine afin d'être exportées au port de Rouen et entre 600 000 et 700 000 tonnes durant les mois de juillet et d'août, selon M. Jean-François Lépy, secrétaire général d'Intercéréales. Les jeux Olympiques et Paralympiques se dérouleront du 26 juillet jusqu'au 11 septembre 2024 et les moissons débutent historiquement aux alentours du 15 juillet. De surcroît, l'organisation des jeux Olympiques prévoit d'arrêter la circulation sur la Seine dès le 19 juillet 2024. Les professions céréalières alertent depuis plusieurs mois les pouvoirs publics sur cette problématique. Il souhaiterait donc connaître les mesures qui seront mises en place afin de trouver une solution à l'ensemble de la profession céréalière.